

	<p style="text-align: center;">啓成中だより</p> <p style="text-align: center;">ひびき 響音</p>	<p style="text-align: center;">NO. 7</p> <p style="text-align: center;">令和4年12月14日 文責 校長 墨谷誠一</p>
<p>◇ 学校目標 ◇ 『互いの心を響き合わせ、みんなで成長する ～響成の啓成 Creation～』</p> <p>◆ 校 是 ◆ 「みんなで創る みんなで伸びる みんなで喜ぶ」</p>		

駅伝部男子 全国大会出場へ！

11月11日（金）に行われた佐賀県駅伝競技大会で見事、男子が優勝、女子が3位に輝き、優勝した男子は九州大会と全国大会への出場の切符を手に入れました。先日、12月3日（土）に沖縄で九州大会が行われましたが、結果は10位。本校の九州大会過去最高順位の12位（平成29年度）を上回る結果を出してくれました。沖縄での大会は暴風雨の中で行われましたが、厳しい条件の中でも選手たちは最後まで走りぬいてくれました。12月18日（日）に滋賀県で行われる全国大会での活躍も大いに期待しているところです。皆様の応援をよろしくお願いいたします。



ふれあい道徳

11月20日（日）に行った授業参観にはたくさんの保護者の方に来ていただきありがとうございました。佐賀県では「豊かな心を育む教育の推進」として「ふれあい道徳」を実施し、保護者や地域の方々に道徳の公開授業を行っています。当日はその「ふれあい道徳」の授業を参観していただきましたが、生徒たちが真剣に取り組む様子を見ていただけたと思います。各担任が学級の実態にあわせて様々な工夫を凝らしながら道徳の授業を行っています。このような授業の積み重ねが生徒たちの心を耕し、豊かな心の育成につながっていくと思います。毎日、ニュースや新聞では心を痛めるような報道が絶えませんが、誰もがやさしさや思いやりの心をもつことで、トラブルが減り、幸せに生活できる社会ができればと思います。そんなやさしさあふれる社会で子供たちには暮らしてほしいものです。

1年 志教育プロジェクト

10月25日（火）と11月1日（火）の2日間、1年生対象に「志」をもつ活動を行いました。志プロジェクトの福井秀平様を講師としてお呼びし、志とは何かという話から実際に生徒一人一人が「志」をたてることまでの活動を行いました。当日は福井様初めたくさんの講師の方が来られ、生徒の活動をサポートしてもらいながら進めることができました。伊万里ケーブル TVでも紹介されましたのでご覧になられた方も多いかと思います。漠然とした「夢」ではなく、より具体的な「志」をたてることで、生徒たちの実際の行動も変わってくると思います。

話し方大会

1 1月3日（祝）に市民図書館で子供話し方大会が行われました。本校からは生徒会長の日高士進さんが出場し「なりたいたいものになる為に」という題で生徒会長としての経験をもとに自分の考えや思いを発表してくれました。伊万里コミュニティセンターで練習を重ね、当日は堂々とした発表で伊万里市教育委員会賞を受賞することができました。

火災・原子力防災訓練

1 1月17日（木）に火災訓練と原子力防災避難訓練を行いました。まず火災訓練では理科室から出火したという設定で、各教室からグラウンドへ避難をしました。非常ベルを鳴らし放送で避難指示を出してから運動場に整列するまでに約5分。昨年度と同じ訓練では私語など集中した取り組みに欠ける様子が見られましたが、今年度は無言ですみやかな避難ができました。担当の徳永先生からの話もしっかりと耳を傾け聞くことができ、いい訓練になったと思います。そのあと、原子力防災訓練としてグラウンドから教室内へ避難する訓練を行いました。東日本大震災の時に、日ごろの訓練が多かった子供たちの命を救った「釜石の軌跡」と呼ばれる出来事がありました。災害はいつ何時に発生するかわかりません。1学期には不審者避難訓練を行いました。一つ一つの訓練を重ねることで、自らの命を守る行動を身に付けさせたいと思います。



グラウンドへの避難の様子

消費者教育

1 2月2日（金）に、3年生の社会の授業に市役所の消費生活センターより大木千絵美さんをお呼びし、消費者教育の授業を行いました。ネットを使って物を購入する人もかなり増えていると思いますが、ネット通販でのトラブルも増加しており身近なものになっています。悪質商法や契約トラブル、インターネットトラブルなど、いつ巻き込まれてもおかしくないケースの対応について、わかりやすく丁寧に教えてもらいました。

